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15 ФЕВРАЛЯ ПРОШЛО  
ВНЕОЧЕРЕДНОЕ ЗАСЕДАНИЕ 

ДУМЫ ЛЕСНОГО, ГДЕ БОЛЬШЕ 
ВСЕГО ЭМОЦИЙ ВЫЗВАЛ ВОПРОС 
ОБ ИЗМЕНЕНИИ УСТАВА ГОРОДА

Напомним, ранее уже публи-
ковались материалы раз-
ных авторов о  предложе-

нии депутата Е.  Ф.  Венгловского 
изменить порядок избрания, от-
менив партийные списки.

На  общественных слушани-
ях большинство присутствующих 
ратовали за принятие этого пред-
ложения. Даже О. И. Чубатый, из-
вестный своей критичностью по 
отношению к  действиям власти, 
от лица ЛДПР одобрил новинку. 
Но, два оппозиционных депутата, 
на тех  же слушаниях яростно со-
противлялись.

Борьба продолжилась и на 
Думе. Как только был объявлен 
последний вопрос повестки, сло-
во взяла Н.  И.  Заусова. Снача-
ла Наталья Ивановна попыталась 
найти изъян в  процессе форму-

лирования поправки в  Устав, за-
тем предложила нарушить ре-
гламент проведения голосования 
по данному вопросу, и, видя, что 
авантюра не  прокатила, сдела-
ла очередную попытку вразумить 
депутатов.

Аргументы новизной не  отли-
чались. Во  главу угла ставилось 
удорожание проведения выборов 
до  5  млн рублей, только никако-
го подтверждения расчетов депу-
таты не увидели. Парировать при-
шлось председателю ТИКа Т.Г. Ря- 
зановой. Татьяна Геннадьевна не 
стала комментировать озвучен-
ную цифру, отметив, что сметы 
будут пересчитаны только после 
внесения изменений в Устав горо-
да. Но в свою очередь она объяс-
нила, что удорожание может вы-
звать только перераспределение 
участковых и  окружных избира-
тельных комиссий, причем пе-
реход на  мажоритарную систему 
позволит даже сэкономить на бу-
маге, так как количество бюлле-
теней сократится до  одного. За-
крыл вопрос В.  В.  Гришин, сооб-
щив, что по  закону, если зало-

женных средств местного бюдже-
та на проведение выборов не хва-
тит, то  финансирование будет 
осуществляется за счет областных 
средств.

Следующей в  борьбу вступи-
ла Т.  Е.  Мелентьева. Посыл сто-
ронницы партийных списков 
был эмоционален. Он касался де-
мократичности выборов и  того, 
сколько и  как работали те  или 
иные депутаты. Чего этим хоте-
ла добиться Тамара Евгеньев-
на понятно, но  аргументами на-
звать ее домыслы сложно. После 
нее стали выступать другие де-
путаты, но  эмоции не  отпуска-
ли оратора. Тамара Евгеньевна 
вставляла ремарки после каждо-
го выступления, превращая засе-
дание Думы в  самый настоящий 
балаган. Гришину, как председа-
телю Думы регулярно приходи-
лось останавливать ее  и  призы-
вать к порядку.

Ситуация накалялась. И тут сло-
во взял депутат-списочник от эсе-
ров М. А. Фомичев: «Понятно, что 
партия власти обладает большин-
ством. Когда партия была силь-

на, она пролоббировала выборы 
по  спискам. Сейчас, мы  видим, 
„Единая Россия“ уже не та, какой 
была ранее. И теперь она предла-
гает убрать списки. Но в то же вре-
мя она предлагает жителям вы-
бирать депутатов пофамильно  — 
по одному представителю от каж-
дого округа. Это карт-бланш для 
депутатов, кто работает с  людь-
ми, а не отсиживается в думском 
кресле. И  пройдут те, кого знают 
в округе, кому доверяют. Неважно 
какой ты „масти“ человек. Я вижу 
в  этом шанс и  возможность ра-
ботать в Думе и дальше, поэтому 
поддерживаю инициативу».

После «выборный» вопрос вы-
несли на  голосование, чей итог 
выглядит следующим образом: 
14  человек — «за», 2 — «против». 
К  слову, изменения в  Устав под-
держали и другие депутаты из оп-
позиционных партий: Д.  Ю.  Ра-
жин и С. М. Порошин.

Остается только предпола-
гать об  истинных причинах та-
кого поведения на Думе Н. И. За-
усовой и  Т.  Е.  Мелентьевой. Вы-
ходит, они не  стали прислуши-
ваться к  мнению горожан, кто 
на  публичных слушаниях высту-
пал за  переход на  мажоритар-
ную систему. А  ведь их  было яв-
ное большинство. И  главный во-
прос — нужны ли нам такие депу-
таты, кто не хочет слушать и слы-
шать обычных людей, а действует 
только ради каких-то своих лич-
ных побуждений.

Г. ВЫБОРНОВ
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Авантюра 
не прокатила

 Продолжая тему

В НИЖНЕЙ ТУРЕ ЗАВЕРШАЕТСЯ 
МЕСЯЧНИК, ПОСВЯЩЁННЫЙ 

НАСТУПАЮЩЕМУ 23 ФЕВРАЛЯ, 
А ВМЕСТЕ С НИМ – ЧЕРЕДА 

ПАТРИОТИЧЕСКИХ МЕРОПРИЯТИЙ. 
СЕГОДНЯ НАШ РАССКАЗ О ФЕСТИВАЛЕ 

ПЕСНИ, КОТОРЫЙ ОБЪЕДИНИЛ НЕ 
ОДНО ПОКОЛЕНИЕ ГОРОДА.

17 февраля в актовом за- 
ле Исовского геолого- 
разведочного техникума  

состоялся второй Фестиваль-кон-
курс военно-патриотической пес-
ни «Вспомним, ребята…». Его  
инициатором и идейным вдохно- 
вителем стала творческая мастер- 
ская ИГРТ «Клуб эмоциональной 
терапии», сокращенно, «КЭТ» (рук.  
Т. Мещерякова). Цель мероприя- 
тия – воспитать у подрастающего 
поколения чувство патриотизма, 
любви к родной земле, уважения 
памяти ее защитников.

Этот фестиваль ребята посвяти- 
ли памяти студента ИГРТ С. ИВА- 
НОВА, погибшего защищая нашу 
Родину уже в мирное время, так-
же бывшего «КЭТовца. Он был од-
ним из первых, с кого начался 
творческий коллектив в 1993 году. 
В июне 1995 года, в Чечне, спасая 
из-под обстрела раненого товари-
ща, Сергей погиб. За этот подвиг 
он посмертно награжден Орде-
ном мужества.

Среди почетных гостей в зале  
присутствовали представители Со- 

вета ветеранов, родители Сергея 
– Светлна Александровна и Нико- 
лай Павлович. Отец еще одного  
нижнетуринца – В. СИДОРОВА, 
сложившего голову в другой вой- 
не – Николай Яковлевич Сидо-
ров, также был приглашен на Фе-
стиваль песни. Володя погиб, вы-
полняя интернациональный долг, 
в 1985 году в Афганистане. Мину-
той молчания зрители и участни-
ки действа почтили память от-
важных бойцов, оставшихся на-
всегда в горячих точках.

В ходе концертной программы, 
в исполнении школьников и сту- 
дентов ИГРТ прозвучали песни 
военных лет, современные и ав-
торские музыкальные произве- 
дения.

Но конкурс есть конкурс. В ито-
ге лауреатами 3-й степени стали: 

студент ИГРТ Олег Устинов с пес-
ней «Кукушка» и Римма Тимофе-
ева, СОШ № 2 – песня «О той вес-
не». Звание лауреата 2-й степени 
получила творческая студия «Ак-
корд», младшая группа СОШ № 7 
с песней «Взгляни на эту землю с 
высоты». Лауреатом 1-й степени 
стал Максим Глазырин, СОШ№ 2 
(песня «Письмо отца»).

Гран-при фестиваля получил 
дуэт: Анастасия Тонкушина и 
Галина Кузьмина, СОШ№ 7 за 
прекрасное исполнение песни 
«Фронтовые письма».

Остальным участникам вруче- 
ны Дипломы фестиваля и па- 
мятные призы. Специальным при- 
зом от Нижнетуринской Терри- 
ториальной избирательной ко- 
миссии награждена Светлана Вла- 
димировна Смирнова, замести- 

тель директора по воспитательной  
работе СОШ №7, которая подго- 
товила конкурсантов, покоривших 
жюри талантом и мастерством.

Остается поблагодарить всех, 
кто помог в организации и про- 
ведении второго Фестиваля-кон- 
курса военно-патриотической пес- 
ни. Это директор ИГРТ Ф. Теле- 
паев, председатель общественной  
палаты НТГО И. Куликов, пред-
седатель Нижнетуринской ТИК  
Ю. Ямалеева и, безусловно, «кэтов- 
цы», в очередной раз поддержав- 
шие инициативу.

Надеемся, «Вспомним, ребята…»  
станет еще одной хорошей тра- 
дицией в патриотической исто- 
рии Исовского техникума и Ниж- 
ней Туры в целом.

Т. Уфимцева
Нижняя Тура

Защитник Отечества — 
гордо звучит!

 В преддверии

На страже покоя  
он твёрдо стоит

С душой бойцам поствящается!  фото из архиватворческой мастерской «КЭТ»

«Эко-ринг»
Это увлекательное и полезное 
мероприятие прошло 20 февраля 
в клубе Факел поселка Ис.

И полезно оно тем, что формиру-
ет правильное отношение молодо-
го поколения к экологии. Помогает 
юным горожанам научиться любить 
Родину и природу.

В соревнованиях приняли участие 
четыре команды: команда студентов 
ИГРТ, команда школы пос. Сигналь-
ного, команды сотрудников Нижне-
туринского ЛПУ-МГ и его молодеж-
ного Комитета. К подготовке участ-
ники подошли с должной серьезно-
стью. Заранее сочинили названия 
и девизы, а организаторы заготови-
ли интересные задания и создали ат-
мосферу праздника в зале.

В состав жюри конкурса вошли: 
С. Тузов, замглавы администра-
ции по организационной работе, 
Г. Моисеенко, главный специалист 
по экологии НТГО и К. Бобов, зам. 
начальника Нижнетуринского ЛПУ. 
Члены жюри ответственно подсчи-
тывали баллы, подводили промежу-
точные результаты и, в итоге, вы-
брали победителей «Эко-ринга».

В ходе состязаний не только коман-
ды, но и зрители смогли продемон-
стрировать обширное знание флоры 

и фауны, поразмышлять о способах 
решения экологических проблем.

Особо хочется отметить формат 
проведения мероприятия за его ин-
терактивность. На диалог с залом при 
помощи видеопроектора с вопросами 
вышли: Ю. Попов, начальник Нижне-
туринского ЛПУ, Е. Карацаева, веду-
щий инженер по охране окружающей 
среды Нижнетуринского ЛПУ, Ф. Ах-
тямов, инструктор-методист КСК «Га-
зовик». А маленькая «почемучка» Ве-
роника озадачила команды вопро-
сом: «Куда улитка прячет свой дом, 
когда идет гулять?» В общем, меро-
приятие прошло по-современному.

Еще один занимательный кон-
курс (домашнее задание) предпо-
лагал вдохнуть жизнь в уже вышед-
ший из употребления предмет, на-
пример, старые газеты, ненужные ди-
ски, мусорные мешки и пр. И тут при-
шло время удивляться воображению 
и смекалке испытуемых. Ребята, ка-
жется, могут сделать из вторсырья все 
что угодно.

Команда ИГРТ поразила топиком 
из старой резины для колес. Как гово-
рится, креативненько и с юмором! Ко-
манда работников Нижнетуринско-
го ЛПУ-МГ удивила собравшихся ро-
мантичностью. А именно самодель-
ным столом из пластиковых бутылок, 
презентовав его под декламацию лю-
бовных стихов. Команда молодежного 
Комитета Нижнетуринского ЛПУ-МГ  
сразила оценщиков качественной 
картиной, сделанной из полиэтиле-
на. Но, блистательней остальных, ду-
мается, выступила команда поселка 
Сигнального. Школьники преподнес-
ли на суд зрителям уникальное платье 
из пластиковых одноразовых стакан-
чиков! В таком даже маленькая фея 
сможет пойти на бал, ровно настолько 
оно красиво.

Победителями конкурса стала ко-
манда работников Нижнетуринско-
го ЛПУ-МГ, но ни один из участни-
ков мероприятия не ушел без подар-
ка. В свою очередь, публика уноси-
ла с собой из зала отличное настро-
ение!

И. Знакомый

 Год экологии

Платье из одноразовых стаканчиков.  
фото автора


